



CHAMPIONNATS SUISSES DE STEEPLE

THOUNE - 15.06.2019

Lors des championnats suisses de steeple qui se sont déroulés à Thoune dans des conditions climatiques catastrophiques, Maxime Walt (Lausanne-Sports) a pourtant amélioré son record personnel de vingt-six secondes en terminant au huitième rang.

Le 3000 m steeple est une discipline à la base pas facile d'accès. Si en plus les conditions climatiques sont catastrophiques pendant la course que personne n'est venue voir, le tableau n'a rien de très réjouissant. Cela n'a pas empêché **Maxime Walt** (Lausanne-Sports) de prendre part à ces championnats, malgré tous les aspects négatifs du jour, mais aussi une petite blessure au talon survenue une semaine plus tôt qui l'a obligé à adapter sa préparation. Tout cela en dit long sur la détermination de cet athlète. Si sa course a été régulière sur le plat, il en est allé tout autrement au moment de franchir chacune des haies ou la fosse. En effet avec la réverbération des projecteurs sur la piste mouillée, Maxime avait de la peine à préparer son passage, d'où un piétinement et donc une perte de temps évidente sur le total des trente-cinq obstacles de sa course. Au final il termine son périple au huitième rang en 10'17"89, soit un record personnel battu de vingt-six secondes. Une grosse déception selon lui.



Maxime Walt

RÉSULTATS

8. Maxime Walt (Lausanne-Sports) 10'17"89 sur 3000 m steeple